

LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA DE LA MAÑANA

Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA

Valores y giro, a Mariano Torrente.

SCRIPCIÓN

Inscripción mensual	\$ 1.50
Exterior	\$ 1.80
Número suelto	\$ 0.05

El pacto del hambre

Vivimos en un país rico... Con riquezas naturales, que surgen del suelo. Pero que fortuna el sudor del pan. Pero el hambre, que significa la muerte, el hambre, que monopoliza la industria y el comercio, para los bienes de la tierra, el agua y la usura, para los que esos ricos que jamás han tratado ni saben de las penurias y sufrimientos de los que deben conquistar pan de cada día, en las fábricas, saliendo, en las mismas horas o en otros momentos, bajo el sol y lluvia, sometidos siempre al yugo inhumano de la explotación inerte?

En la Argentina es un país rico... La explotación ha llegado al grado máximo en estos últimos tiempos. La guerra ha creado nuevas actividades mercantiles, nuevas combinaciones financieras, nuevos recursos para explotar a los trabajadores de la Argentina... ¿Pero que sucedió? ¿En qué forma cumplieron los católicos de la prensa y como el gobierno regenerador... ¿Pero que sucedió? ¿En qué forma cumplieron los católicos de la prensa y como el gobierno regenerador... ¿Pero que sucedió? ¿En qué forma cumplieron los católicos de la prensa y como el gobierno regenerador...

¿Pero que sucedió? ¿En qué forma cumplieron los católicos de la prensa y como el gobierno regenerador... ¿Pero que sucedió? ¿En qué forma cumplieron los católicos de la prensa y como el gobierno regenerador... ¿Pero que sucedió? ¿En qué forma cumplieron los católicos de la prensa y como el gobierno regenerador...

Los críticos del periodismo burgués... Los críticos del periodismo burgués...

Los críticos del periodismo burgués... Los críticos del periodismo burgués... Los críticos del periodismo burgués... Los críticos del periodismo burgués... Los críticos del periodismo burgués...

el libro constitucional, podrán realizar grandes ganancias, aunque ello signifique la miseria de este pueblo, el recrudecimiento del hambre que va envejeciendo a la especie. Quedáramos también en un buen concepto para con los aliados, cuya ayuda en nada nos perjudica, y cumpliremos con un deber sagrado al mantener nuestros trigales a las trincheras donde se defiende la libertad ultrajada y el derecho plagiado por el bárbaro tentón.

Este fue el parvo del hambre, sellado por el capitalismo servil y los especuladores, que combatían con el apoyo del gobierno. La infamia tuvo su sanción, sin que la más débil protesta saliera de los labios representativos de los legisladores del pueblo. ¿En qué situación se encuentran los trabajadores después de tanto cacoreo periodístico, después de tanta fanfarronería y de tanta bullanguerismo? ¿Remedio en alguna situación del país esta excelente cosecha que como albarán los que jamás tomaron en sus manos las herramientas, los que no saben lo que es ganar el pan con el sudor de su frente?

El pueblo sufre hoy hambre, miseria y dolor; está condenado a no comer pan en el país del trigo, y a deber resistir y esperar que una cosecha renueve sus esperanzas, pues parece que ya ha aprendido a alimentarse de esperanzas y vivir de ilusiones. Ese es el resultado del criminal pacto del hambre, fraguado por los lacayos del imperialismo y los buitres del capital.

NOTITAS

Una república más

Rubamos todos los días. Los que ocurren a nuestra vista nos deslumbran. Parece que los hombres no se cansan de hacer cosas de gobierno. Cada día se dan una nueva, firmante en la oficina que la suplen con el color de rosa, pero viejos, añejo ya como los vinos embotellados para culonias, sus protagonistas y sus razones de nacimiento.

El gobierno de aquí, bárbaro, viril, no, feroz e infantil como todos los gobiernos habidos y por haber, acaba de renovar, de dar firmeza y patente según el argot de los diplomáticos, a un hermano más: la república de Finlandia.

Nos preguntamos que el pueblo finlandés, cansado de las bestialidades de la autocracia rusa caída para no levantarse más, volvió grunpa hacia la república, creyendo que ésta sería el camino salvador. No han visto de repente los finlandeses, las cosas que ocurren en las repúblicas, en la nuestra, por ejemplo, desde cualquier perro de la calle que se encarama a castró patas en el poder se crea y obra como el ex Nicolás II o sus asociados.

El hambre no debe darse nuevas formas de gobierno, esclavizarse más, sino luchar por la supresión de todo gobierno, autoridad y esclavitud. El todo para todos, según la máxima.

Una república más, un nuevo dogma en el cuello del pueblo, cien años más de gela para sufrir todas las infamias de la tierra.

Ladrones

La crónica policial de la prensa es nutrida, abundante como un chorro de grana. Pero, lo que más abunda en ella son los robos.

Se roba en grande y pequeña escala, lo que denota que el pueblo sabe ya lo que debe hacer cuando tiene hambre y no puede conseguir trabajo.

mu la gente, y, si no se puede vivir en esa forma por que se es pobre, no nos queda otro recurso más digno y honroso que apropiarnos en el silencio de la noche o por descuido de los detentadores, de lo que nos sea más necesario y útil. Hay que robar, estamos ya fuera de la ley, ciudadanos del mundo.

Mujeres en la guerra

Un diario que se publica en el Tirol austríaco, informa que 46.000 mujeres austríacas de todas edades, acosadas por el hambre, se alistaron en el batallón femenino de la monarquía dual, prestando acualmente servicio cerca de las líneas de batalla.

Monarquistas son estas propias de la sangrante época que corremos, y que informan por la millonésima vez hasta que punto se ha infiltrado la locura en la mente de los seres humanos.

Primero fueron los niños los que se obligó a que se alistaran al ejército de uno o de otro país envuelto en la miseria, y ahora también las mujeres se ven forzadas a tomar parte en ella, aunque, como se ve, no por espíritu de patriotismo sino obligadas por el hambre. ¿De qué carácter será la escasez de pan en Austria cuando las miserables mujeres vayan en la imperiosa necesidad de ser soldados para probar un imperioso revuelto en el todo infame de las penosas marchas a través de montañas y llanos inhospitalarios?

46.000 hembras, madres, hermanas, hijas, novias de tantos y tantos otros miles de hombres que dependen en cien combates increíbles absolutamente desconocidos para ellos, representando, definitivamente, el horrendo cuadro de desolación que significa la Europa entera envuelta en colosales llamas mexingables, esa decadente Europa que precipitase y precisa aún con sarcasmo, de ser el faro guía de todas las civilizaciones modernas.

46.000 mujeres que van a la guerra por que se muera de hambre en los pueblos donde el hambre hace mucho tiempo no posa sus plantas ni hundiéndose el arado dignificador, es uno de los espectáculos más elocuentes para destruir las púmbles leyendas de aquellos que afirman debatirse en el virjo mundo cuestiones de elevada trascendencia social, mentira infame que ya no puede tolerarse y que es preciso destruir lo más pronto posible, por que es su divulgación, que se deben muchos de los crímenes guerreros que pudieron ser evitados.

Gustavo Hervé, estratega

La facilidad con que en todo tiempo los hombres han llevado otros y más rostros a la vez, hace que ya uno no se asombre cuando cualquiera de las eminencias conocidas se transforma de pronto en un abismo, ni de que un animalitario, verbigracia, casi sin transición alguna hasta el cogote en el nacimiento muestre, luego de haber vociferado pesares contra la bandera, el ejército, etc., al extremo de merecer entusiásticos aplausos.

En el comienzo de la guerra, como era lógico, la ingratitud noticia de un Gustavo Hervé que pasábase con armas y bagajes desde el antimilitarismo distribuyendo al servicio inconcepcional del gobierno francés, hubo de doler bastante a quienes veían en el director de la extinta «Guerra Social» un decidido partidario de las ideas reivindicadoras; pero, según ocurre con todas las cosas y hombres de este mundo, se hizo pocho a lo hecho y la inflexible actitud de Hervé pasó de largo lo mismo que un plato que remonta el vuelo grotesco y cómico.

Sin embargo, no por eso ha dejado Gustavo el patriotismo de dar margen al pitorreo de los que nos reñimos de los falsos ideales de justicia, amor y demás potingies, y así, hoy mismo, queremos soltar el trapo en su honor...

Nadie ignora que la hoja que se llama «Guerra Social» se inicia en el presente día Víctor, de acuerdo a la

F. Obrera Regional Argentina

y Federación Obrera Local Bonaerense

EL DOMINGO 30 GRAN MITIN DE PROTESTA

POR LOS PRESOS POR CUESTIONES SOCIALES Y CONTRA LAS LEYES BALDON

Los anarquistas y el proletariado consciente, a la calle!

Por la razón de la fuerza, lo que no quieran concedernos con la razón del derecho!

Para el domingo 30, a las 3.30 p. m., de Plaza Garay (Solís y Garay) a Plaza Lavalle, la Federación Obrera Regional Argentina, y la Federación Obrera Local Bonaerense, han organizado un mitin de protesta contra las leyes de Residencia y Social, y en pro de los presos por cuestiones sociales, con el siguiente itinerario y columnas parciales:

Primera columna: Puente Barracas—Por Pedro Mendoza, Montes de Oca, Suárez, Vieytes, Salta, Garay a la plaza.

Segunda columna: California e Irán.—Por California a unirse con la primera en el cruce de Montes de Oca.

Tercera columna: Barloflomé Mitre y Anchoyena.—Por Bné. Mitre, Pneyredón, Jujuy, Belgrano, Solís a la plaza.

Cuarta columna: Bóedo e Independencia.—Por Boedo, San Juan, Entre Ríos, Garay a la plaza.

Quinta columna: Parque de los Patricios.—Por Caseros, Dean Funes, hasta San Juan a unirse a la cuarta columna.

Las columnas parciales se pondrán en marcha a las 2.30 p. m., y una vez concentradas en la Plaza Garay, la columna general partirá a las 3.30 p. m., siguiendo el itinerario siguiente:

Solís, Constitución, Salta, Libertad, hasta Plaza Lavalle, donde varios compañeros harán uso de la palabra.

El pueblo trabajador, todos los hombres dignos que no se solidaricen con la infamia que representan esas dos leyes infames, están invitados a este acto de justa protesta. Por la libertad de los presos y contra las leyes baldón, salgamos a la calle, compañeros, hermanos, pueblo!

evolución del pícaro mortal que lo dirige, como asimismo no se ignorará que la tal victoria solo trae disparates del grueso de los obuses que el autor pide para la libertad. Lo que todos ignoran, sin duda, es que Hervé, cansado tal vez de perseguir acaudales y de tener acaloradas con las sacramentales palabras del escudo republicano, se ha metido nada menos que a estratega, dando a sus ociosos lectores indicaciones acerca del orden de las banderas y ataques de tal o cual ejército, con una precisión digna en verdad de mejor caudillo; indicaciones que desde ya lo pierzan al jefe de «La Victoria» un cúmulo de honores oficiales de esos que comuezan por una legendaria cinta roja, que llama adiva de la legión de honor, al cual, francamente, no vemos siquiera con el espectroscopio...

Lo que son los hombres... dobles. Ayer blancos y hoy negros... vice-versa; he ahí su misión en el ziranadico flamenco.

¿Quién hubiera dicho hace unos pocos años, que Gustavo Hervé, el terrible enemigo de la guerra armada, se trocaría en un Defendite cualquiera de guerra?

No obstante, es así, camaradas; cuanto no se buegan bien medidas dentro las mugres blancas, el menor soplo de viento nos las arrastra de nuevo afuera, y nos encontramos entonces en la ignominiosa situación de Hervé, que deseara ser en el mundo algo híbrido de león y de cordero, no fue ni será jamás lo más ni lo otro...

Asuntos ferroviarios

Los maquinistas de los F. F. C. C. del E

Un grupo de maquinistas de la sección Cruz del Eje, comprendiendo que hasta hoy «La Fraternidad» no ha reportado ningún beneficio directo a sus asociados, sirviendo solo para que unos cuantos acaudales, convertidos en dueños absolutos de los destinos del personal de tracción, medren con las aspiraciones del gremio y que, debido a su ma-

La C. Directiva de la A. Fraternidad... un movimiento general y unánime no consigue el Escalafón Único, escalafón que significa la aspiración general del gremio...

CAUSAS Y EFECTOS

La responsabilidad y el libre albedrío

Al director de EL PUEBLO, "cristianamente"

Señor: Poca importancia tiene para nosotros el presente gremio, escudriño en mírmol, que los defensores del orden...

Nunca hubiéramos creído que Vd., culto e ilustrado católico que frecuenta los templos de la resignación...

Es grosero, señor, esgrimir la religión como arma para atacar a los hombres...

Yo también fui católico. Nací católico. Por que usted, ilustrado señor, admitirá que se nace católico, o protestante, o judío, o anarquista...

Entre monseñores

La abadía de Westminster, entre altos cirios pascales, brillaba como un ascua de oro, y ante el recogimiento místico de civiles y soldados...

«El hecho merece celebrarse. Pero, digamos, señor, ¿qué puede decirnos de este monumento? ¿Acaso es el pueblo el que erige esa infamia, el que patrocina en el primer aniversario...?»

«Con ley social y todo habrá amariguado. Amarga verdad para nosotros. La anarquía es lo inevitable, lo que no puede contener la reacción...»

«Pero ¡qué trueno tan raro, tan especial...! Ni hecho de envergadura por los dioses. Muchos interiores de casas convitieron en skenstonas cinematográficas...»

«En este cuadro de semana Santa hay una figura francesa que se destaca como la de una santa: la figura de la admirable Severine...»

Pro nuestros presos

Los carceleros son unos ladrones y asesinos.—Martirios a las camaradas presas.—Anarquistas y más anarquistas que estrechan filas.—Una carta de Siberiano Domínguez: ¡es para tí, trabajador!—Sin odios, sin rencillas, ¡de frente!

«Nuestros presos sufren lo increíble. Sobre ellos, sobre su carne cansada ya por fatigas y tantos sufrimientos...»

«No me envíes más cartas ni recortes de LA PROTESTA, díle así a los compañeros, hasta tanto yo no le comunique a los...»

«Horas antes, el arzobispo de París había prescrito rogativas por Francia. En tanto que el monseñor inglés habló del sacrificio a los muchachos británicos que, envueltos en el humo...

«Y ahora, ¿qué harán los perversos que llaman apolíticos a los anarquistas y especialmente a los compañeros presos? Seguirán sin calmarse...»

«Si yo fuera monseñor, yo te diría: Bendita seas entre todas las francesas...»

Con las uñas, con la palabra y los hechos

«En rayos de luz que deja pasar la claraboya, es el motivo para estas líneas...»

«Lo que se ponga en contra, voltea... Dejaremos por todos lados arañazos en las paredes; palabras que hacen pensar, y hechos que más tarde se comprenderán...»

TÉMAS DE ARTE

Los paisajes de Rusiñol

«Como lo indica el título, no escribiré este ensayo con el propósito de juzgar al ilustre artista catalán como tanquero, cuarentista o nostálgico...»

«El segundo defecto que notamos en la obra pictórica de aquel, consiste en que muy trabajosos que resultan la mayoría de sus paisajes...»

«No me envíes más cartas ni recortes de LA PROTESTA, díle así a los compañeros, hasta tanto yo no le comunique a los...»

«Los anarquistas de Caballito, Flores, Vélez Sarsfield, Mataderos, Liniers y otros sectores...»

«¿Qué falta, ahora, trabajadores? Falta que nos acordemos de energías vacías y llenemos las plazas con nuestra protesta...»

Burgués apaleador

«En la calle Gallo al 100 y pico se desmoronó ayer un hecho que pone de manifiesto la brutalidad con que proceden ciertos tipos anarquistas...»

Nuestros presos

«Han caído, han rodado violentamente desde lo alto de la cumbre de sus ensueños líricos, de amor, de fraternidad y poesía...»

ROSARIO

UN PAJARO DE CUENTA;

Al gremio ferroviario

«¿Saben los ferroviarios quién es Alejandro Conelli (hijo)? Sin la menor duda, sin temor a equivocarme, puedo asegurar que no lo saben...»

«sus albedores, ya hubiese surgido alguno que le diese el merecido castigo...»

«En todos los tiempos se rindió tributo a los ídolos; fué la edad de Pericles una de aquellas en que la estatua fivó el más significativo de los significativos...»

Los ídolos

«La idolatría es una enfermedad legada como una enfermedad de las que tiene la humanidad, cosa que no puede durar—según los médicos con que contamos para cambiar de régimen propiamente dicho...»

Nuestros presos

«La máquina destructora está en acción favoreciendo a las empresas ferrocarrilarias y al capital en general...»

ROSARIO

UN PAJARO DE CUENTA;

Al gremio ferroviario

«¿Saben los ferroviarios quién es Alejandro Conelli (hijo)? Sin la menor duda, sin temor a equivocarme, puedo asegurar que no lo saben...»

«Sería cuestión de repetir el cuento de la máquina que hacía los platos tuertos; cuantos más platos rompla el alfarero, más platos más platos tenía en su casa...»

bentos terminar con los individuos que mandan hacer estatuas para representar el crimen en las personas de los que fueron criminales y son erigidos en la impotencia de no poder asesinarlos a todos...

Funciones y conferencias

CENTRO JOVENES UNIDOS

Este centro ha organizado una velada artístico-literaria para hoy domingo a las 8.30 p. m. en B. Mitre 3174...

ROSARIO

CENTRO L. DE MAYO

Organizada por este centro y a beneficio de su biblioteca, se realizará hoy domingo, a las 8 p. m., en el cine El Pampero, calle Güemes 2344...

CONFERENCIAS

BIBLIOTECA INTERNACIONAL

Hoy domingo, a las 8 p. m., en Gertrudis Vieja 3372, esta biblioteca dará una conferencia de protesta contra las leyes baldón y en pro de los presos por cuestiones sociales.

C. E. S. VILLA ORTUZAR

En pro de los presos por cuestiones sociales y contra las leyes Social y de Residencia, este centro efectuará tres conferencias en los días y lugares que se designan a continuación:

LAS HUELGAS

BALCARCE

Huelga de picapedreros

Los trabajadores de las canteras de esta localidad, sintiendo la necesidad que todos los obreros tienen de emanciparse de la tutela capilarista...

Apenas contaminados un pequeño núcleo de camaradas con huelgas decaídas, ha sido suficiente para que se redoblaran los esfuerzos...

CASA FOGLIANI

Continúa sin vacantes la huelga que sostienen estos valientes compañeros. En el último pliego presentado exigían el pago de los jornales.

CASA SUREDA

Se convoca a todos los obreros de esta fábrica de calzado, a la reunión que se realizará mañana lunes, a las 8 p. m., en Bm. Mitre 3174...

CASA PERRETTA HNOS.

Hace 18 días que los obreros de esta casa se lanzaron a la huelga en defensa y reconocimiento de sus derechos.

Un triunfo

El movimiento que los obreros aserradores y anexos mantenían, ha terminado con un triunfo completo. Han regresado a sus tareas habiendo caído...

El Vulcano

Continúa el conflicto en pie, con la misma intensidad de los días anteriores.

Nos dicen los obreros que todos los días invariablemente tienen que lamentar un nuevo atropello por parte de la policía...

Ayer por la tarde, en Bolívar y Espallarta, fueron asaltados un núcleo de obreros por un grupo de agentes de policía...

Talleres de Nelson

Ayer se declararon en huelga los obreros del taller de Eduardo Nelson, de Avelaneda, exigiendo mejoras en las condiciones de trabajo...

O. de Sola y Casa Amarilla

Llevarán ya 28 días de huelga los obreros aserradores de Sola y Casa Amarilla, solidariándose con los obreros de los molinos Río de la Plata...

Zapateros

CASA ONS

Con más energía que nunca, continúa el movimiento de esta fábrica de calzado. Una protesta que nos demuestra su energía y entusiasmo...

que todos los compañeros reconocían la necesidad que tenemos todos los obreros de que el producto que creamos no sea usurpado vilmente por los parasitas.

que nosotros ballemos de frente contra el capital no repararemos en obstaculizarlo; con la misma maza que creamos los beneficios para ellos...

Vengamos, pues, los que aún faltamos al seno de nuestra sociedad; de allí, unidos, dirigiremos el golpe final...

Os esperamos con los brazos abiertos; a la lucha, que el triunfo es y debe ser nuestro.

J. EDREIRA

F. O. R. A. Y L. B.

A las sociedades adheridas

Se pone en conocimiento de las sociedades adheridas a estas dos federaciones que, debiendo aparecer regularmente el órgano de la F. O. R. A. y L. B., etc.

CASA NALES Y CIA.

Estando tranquilamente en un almácigo que se encuentra a dos cuadras de esta fábrica de calzado, fueron detenidos anteayer ocho obreros...

Como hemos dicho, fueron ocho los obreros detenidos y pasados a la comisaría de la sección, donde se les metió en un pequeño e inhumano calabozo...

Convocatorias gremiales

F. de O. en CONSTRUCCIONES

En la reunión del sábado 8 del corriente, con asistencia de los delegados de las sociedades de Yeseros, Carpinteros, P. Unidos, Marmoleros y Albaniles...

PINTORES UNIDOS

Hoy domingo, a las 8.30 a. m., deberán encontrarse en el local Bartolomé Mitre 3174, todos los pintores...

HERRADORES DE CABALLOS

La comisión de esta sociedad de resistencia invita a todos los herradores de caballos en general a la asamblea que se efectuará hoy domingo...

S. DE R. DEPENDIENTES DE ALMACEN

La comisión de esta sociedad invita a todos los dependientes de almacén, a la asamblea que se efectuará hoy domingo...

OBRREROS DEL PUERTO

Para hoy domingo, a las 9 a. m., en California 1054, están llamados todos los trabajadores de Drysdale...

RECIBIDORES DE CEREALES

Invítase al gremio de cerealistas a la asamblea que efectuará hoy domingo, a las 8.30 a. m., en el local Hermandad 1311...

OBRREROS PANADEROS DE Bs. As.

La comisión de la sección Norte de O. Panaderos de Buenos Aires, pide a las comisiones de las secciones Este...

Belgrano y Villa Urquiza, quienes envíen sus delegados a la reunión de la comisión de la sección Flores en la calle Espejo 2478...

F. O. DE CALZADO

Esta federación invita a los zapateros de casido a mudo, a la reunión que se efectuará hoy domingo, a las 8.30 a. m., en Bartolomé Mitre 3174...

HERREROS DE OBRA

Se invita a todos los herreros de obras amanes de la organización (ya que la F. Metalúrgica nos comunica que nada tiene que ver con ese gremio)...

OBRREROS EN MIMBRE

Hoy domingo, a las 8 a. m., esta sociedad efectuará asamblea para tratar importantes asuntos, en C. Calvo número 4232.

F. O. DEL CALZADO

Se invita a todos los delegados de cobranza, pasen por esta secretaría mañana lunes, a las 8.30 p. m.

ASERRADORES Y ANEXOS DE AVELLANEDA

Hoy domingo, a las 8 a. m., en un local social O'Gorman 188, Asamblea general, para tratar una importante orden del día...

ASERRADORES Y ANEXOS DE BOCA Y BARRACAS

Para hoy domingo, a las 8.30 a. m., en el local Zarate 468, quedan invitados los carpinteros de Boca y Barracas...

Convocatorias varias

CENTRO DEL OESTE

Cito a la comisión del ex Centro O. del Oeste, para hoy domingo, a las 9 a. m., en mi domicilio, para resolver un asunto importante.

C. LIBERTARIOS UNIDOS

Sus componentes están citados para hoy domingo, a las 8 a. m., en el local de Cosumbre.

GRUPO R. INTERNAZIONALE

Para hoy domingo a las 2 p. m., en el local Madrazo 1172, esta agrupación tendrá reunión para tratar asuntos de importancia.

PIÑERO

A. «EL PORVENIR»

Hoy domingo, a las 8 a. m., en Rivadavia y Uruguay, se reunirán los componentes de esta agrupación, para tratar asuntos importantes.

BALCARCE

A. «A. CULTURA Y TRABAJO»

Hoy domingo, a las 2 p. m., en casa del compañero Nava, se efectuará una reunión para tratar asuntos importantes...

Sobre la campaña pro presos

Respondiendo al llamado hecho por el compañero Martín Castro, se reunirán compañeros de Caballito, Flores, Florencia, Multieros y Liniers...

OBRREROS DEL PUERTO

Para hoy domingo, a las 9 a. m., en California 1054, están llamados todos los trabajadores de Drysdale...

RECIBIDORES DE CEREALES

Invítase al gremio de cerealistas a la asamblea que efectuará hoy domingo, a las 8.30 a. m., en el local Hermandad 1311...

OBRREROS PANADEROS DE Bs. As.

La comisión de la sección Norte de O. Panaderos de Buenos Aires, pide a las comisiones de las secciones Este...

que todos los compañeros reconocían la necesidad que tenemos todos los obreros de que el producto que creamos no sea usurpado vilmente por los parasitas.

que nosotros ballemos de frente contra el capital no repararemos en obstaculizarlo; con la misma maza que creamos los beneficios para ellos...

Vengamos, pues, los que aún faltamos al seno de nuestra sociedad; de allí, unidos, dirigiremos el golpe final...

Os esperamos con los brazos abiertos; a la lucha, que el triunfo es y debe ser nuestro.

J. EDREIRA

F. O. R. A. Y L. B.

A las sociedades adheridas

Se pone en conocimiento de las sociedades adheridas a estas dos federaciones que, debiendo aparecer regularmente el órgano de la F. O. R. A. y L. B., etc.

CASA NALES Y CIA.

Estando tranquilamente en un almácigo que se encuentra a dos cuadras de esta fábrica de calzado, fueron detenidos anteayer ocho obreros...

Como hemos dicho, fueron ocho los obreros detenidos y pasados a la comisaría de la sección, donde se les metió en un pequeño e inhumano calabozo...

Convocatorias gremiales

F. de O. en CONSTRUCCIONES

En la reunión del sábado 8 del corriente, con asistencia de los delegados de las sociedades de Yeseros, Carpinteros, P. Unidos, Marmoleros y Albaniles...

PINTORES UNIDOS

Hoy domingo, a las 8.30 a. m., deberán encontrarse en el local Bartolomé Mitre 3174, todos los pintores...

HERRADORES DE CABALLOS

La comisión de esta sociedad de resistencia invita a todos los herradores de caballos en general a la asamblea que se efectuará hoy domingo...

S. DE R. DEPENDIENTES DE ALMACEN

La comisión de esta sociedad invita a todos los dependientes de almacén, a la asamblea que se efectuará hoy domingo...

OBRREROS DEL PUERTO

Para hoy domingo, a las 9 a. m., en California 1054, están llamados todos los trabajadores de Drysdale...

RECIBIDORES DE CEREALES

Invítase al gremio de cerealistas a la asamblea que efectuará hoy domingo, a las 8.30 a. m., en el local Hermandad 1311...

OBRREROS PANADEROS DE Bs. As.

La comisión de la sección Norte de O. Panaderos de Buenos Aires, pide a las comisiones de las secciones Este...